



郡山市立熱海小学校

学校便り No.42

平成 27 年 2 月 24 日

文責：伊藤孝行

今回の題字は 5 年生佐藤大斗さんです。

サッカーに関するイラストと太く書いたアルファベットが工夫したところだそうです。

2/23（月）6 年生を送る会・鼓笛移杖式。

昨日は、5 年生が中心となって企画・運営をした 6 年生を送る会と鼓笛隊の移杖式が行われました。1 か月後の 3 月 23 日が卒業式と言うことを思えば、今年度も本当に残り少なくなつたと感じました。



式の中で、6 年生には「今日以降は、卒業生と呼ばれることになります。しっかりまとめを行い、立派に卒業できるようにしてほしい。」ということ、5 年生以下には、「一つずつ学年が上がる心の準備と 6 年生から引き継いだことがしっかりやれるよう、この 1 か月を頑張ってください。」ということをお話しました。

いよいよ、卒業式・修了式に向けての動きが本格的になってきました。

校外子ども会 ⇒ 新集団登校

昨日は、校外子ども会も開き、今年度の集団登校等の反省と新集団登校の組織づくりを行いました。これからは、5 年生や 4 年生が新班長や副班長となり、6 年生に教えてもらいながら安全で正しい集団登校の仕方を身に付けます。

これを機会に、保護者の皆様も、集合時刻や集合場所の確認をお願いしたいと思



います。加えて、「上級生は下級生のめんどうを見て」、「下級生は上級生の言うことを守るよう」お話しいただき、安全で安心できる集団登校ができる子どもたちを育てていきたいと思

平成 27 年度の指導の重点について。

過日、保護者の皆様にアンケート調査をさせていただきました。「平成 27 年度子どもたちに身に付けさせたいこと」の集計結果がまとまりましたのでお知らせいたします。

- 第1位 あいさつや返事をきちんとする
- 第2位 思いやりや感謝の気持ちを持つ
- 第3位 ルールや規則を守る
- 第4位 時間を守る

この結果を次年度の計画に生かしていく予定です。少し漠然としたところもありますので、子どもたちにわかりやすい形にして、徹底できるようにまいります。通知票の行動の記録につきましても、これらを基に変更を加えてまいります。

キャリア教育について考える⑥（欠席）

このところ小・中学生が、事件に合うということが続いています。川崎市では、中学 1 年生の男子生徒が殺害されるという凄惨な事件が発生しました。4 月に希望を持って中学校に入学したばかりで、1 年もたたずにこんな事件に巻き込まれるとは残念で仕方ありません。

事件の詳細は分かっていませんが、殺害された男子生徒は、1 月から学校にまったく通っておらず、交友関係にも問題があるということでした。学校にまったく通っていないという事実に対し、学校や親は何かをしてあげられなかったのかと考えてしまいます。

昨年度の熱海小子どもの1 年間の平均欠席日数は 2.7 日でした。そのことから考えてみても 20 日以上欠席は緊急に対応すべき非常事態なのです。今現在の欠席日数は、子どもたちの将来に影響を及ぼす危険があります。子どもの欠席に敏感になって、子どもの将来を守っていきましょう。